

こだま



8・9月号



2学期がスタートします

今年の夏休みは、昨年度と違って35日間の長い夏休みとなりました。楽しく充実した夏休みを過ごすことができましたでしょうか？

今日から2学期がスタートします。しかし、新型コロナの猛威が収まらず感染者数も大阪では連日2000人以上となっています。そこで、9月12日までの学校の対応がお伝えしましたとおり「分散登校(隔日)」となりました。また、学校行事も中止・延期等に変更せざるを得ない状況となっています。詳しくは後日お伝えします。

こういう状況が長く続く中で、子どもたちにはまだまだ我慢を強いることになり、なんとか形を変えながらも教育活動・学校行事等を進めてまいりたいと考えています。保護者の皆様には、いろいろとご迷惑をおかけすることになりますが、ご理解の上ご協力をお願いいたします。

また、感染症予防対策として、特に気になることがあります。「マスク」についてです。マスクは感染予防に対して大変有効な手立てだと思います。ただし、2学期が始まり、まだまだ暑い日が続きますので『登下校中や運動(体育など)を行うとき』には、十分に距離を取り話さずに「マスクをはずす」ようにしてください。

(気になる方はお伝えください) それと、給食についても気になります。食事の時に感染リスクが高くなるそうです。学校では「黙食」を行っています。楽しい給食であるはずなのに、黙って静かに食べることは子どもたちには大変しんどいことだと思いますが、感染症予防対策の一つとして行っていくこととなりますので、お子様にも十分お話していただけるとありがたいです。

2学期も引き続き本校の教育活動にご協力いただきますようお願いいたします。

あたりまえをあたりまえに できる子どもたちに・・・

本日の始業式の中でメキシコオリンピックで男子サッカーチームが銅メダルを獲得したときの監督である「長沼 健さん」のことを例を挙げて『あたりまえのことを あたりまえにしよう』という話を子どもたちにしました。長沼健さんは、「Jリーグの創設や日韓ワールドカップを開催するのにも尽力された方です。その方が「サッカーが上手になるためには、2つのものが大切だ」と話されていました。それは「あいさつ」と「整理整頓」でした。つまり、「あたりまえのことを あたりまえにする」ことが大事なことで子どもたちに話しました。

昨年度も伝えましたが、「特に学校の中にある」3つのあたりまえのことをしっかりとやろうとも話をしました。お家でも「あいさつをすること」「整理整頓をすること」「片付けをすること」「時間を守ること」「家のお手伝いをする事」など、もう一度見直しお子様とお話していただけるとありがたいです。「凡事徹底」を図りながら、子どもたちの成長を促してまいりたいと考えていますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

分散登校中の教育活動など

9月12日まで分散登校になります。詳細は別紙お手紙をご覧ください。

学校の教育活動も感染防止対策をとり、基本的には、教室内の換気や手洗いの徹底、マスク常時着用の上(体育など運動時を除く)、行います。感染リスクの高い活動やグループ活動は行いません。ただし、自席での身体的な距離を確保したペア活動は可。近距離で一斉に大きな声を出す活動は行いません。

緊急事態宣言中は、行事なども延期になります。本来なら9月に予定していました5年生の「自然体験学習」は延期します。

現在、コロナウイルスの感染者が全国的にも増え、いつ誰が感染しても仕方のない状況です。その中で感染防止対策をとり、拡大防止に努めることが重要だと思います。家庭でも健康観察や右記の「感染拡大防止についてのお願い」を再度徹底していただくようお願いいたします。

感染拡大防止についてのお願い

・発熱、風邪症状、体調不良が見られる場合は、必ず学校へ連絡のうえ登校を控え家庭で休養し、必要に応じて医療機関を受診してください。

・お子さまの体調や地域の感染状況によって、同居家族等の健康状態(発熱、風邪症状等)を確認することもあります。また、同居家族等に発熱、風邪症状等がある場合(診断を受けている場合を除く)も、児童生徒の登校は控えていただくようお願いいたします。

・児童や同居家族の中で、濃厚接触者になる可能性が生じた際、PCR検査受検予定となった場合は学校にお知らせください。また、登校はお控えください。



10月10日(日)に運動会を延期します。

緊急事態宣言の延期により運動会は、10月10日(日)に開催予定です。新型コロナウイルス感染症対策の為、例年の運動会プログラムとは異なり、低・中・高学年の3部構成の予定です。それぞれの学年に応じた競技や演技を行うことにより、運動することの楽しさを体感することを目標としています。その為、得点種目は行いません。プログラムは、各学年とも徒競走、団体演技を行います。

2021年度 太田小学校運動会

日時:2021年10月10日(日)午前8時30分～午後12時20分

下校時間:12時20分ごろ(お弁当はなしです。)

代休:10月11日(月)

運動会予備日:10月13日(水)・・・給食があります。

※10月10日(日)が順延の場合は、全学年4時間授業(月曜の時間割)となります。お弁当は無しです。

プログラム

8:45～	低学年	1・2年徒競走、団体演技
9:55～	中学年	3・4年徒競走、団体演技
11:05～	高学年	5・6年徒競走・リレー、5年・6年団体演技
12:05	終了	

※観覧席に敷物は置けません。距離を取って観覧願います。

～今月の学校徴収金引き落としの案内～
引き落とし日:9月21日(火) 費目:後期教材費

1年生 6,000円・2年生 5,000円
3年生 6,500円・4年生 7,000円
5年生 7,000円・6年生 6,500円

- *教材費は、ゆうちょ銀行口座からの引き落としです。
- *別途、引き落とし手数料10円が必要です。
- *前日までに引き落とし口座へご入金の際はお願いします。

学校周辺の駐停車禁止について

表題の件につきまして、保護者のみなさまにご理解・ご協力いただきありがとうございます。車での来校や児童の送迎などは、交通事故防止及び近隣の方への迷惑防止の観点から、おやめいただきますようお願いしています。

児童の送迎及び登下校につきまして、配慮を要する事象もあるかと思われま。何か相談すること等ありましたら、担任まで連絡いただきますようお願いいたします。事象に応じて、学校より「車・送迎許可証」「校内駐車許可証」をお渡します。以下、所定の場所に設置をお願いします。

車・送迎許可証:フロント・運転席窓ガラス2カ所に設置。

校内駐車許可証:フロント1カ所に設置。

健康観察カードについて

毎日登校の際には児童の体調管理(新型コロナウイルス感染症対策)の為、健康観察カードに体温の測定記入をお願いします。1学期後半ぐらいから、健康観察カードを忘れる児童が増えてきています。健康観察カードは、本人が健康であることを示す証です。これから運動会練習も始まります。今一度、日々の体調管理に努めていただき、カードを学校に持っていきよう声掛けをお願いいたします。

落とし物・忘れ物について

1学期の個人懇談の際に「落とし物・忘れ物」を確認いただきましてありがとうございました。保護者の方に引き取っていただいたものもあり、「落とし物・忘れ物」の数が少し減りました。しかし、大半は持ち主に返ることなく、「落とし物・忘れ物」のロッカーにたまってしまいます。引き続き落とし物・忘れ物を減らすために下記の2点についてご協力ください。

- ①持ち物には必ず名前や目印を付けておく。
- ②落とし物をした時には、必ず職員室前に見に来る。

<10月の行事予定>

10日(日)運動会 代休11日(月) (予備日13日(水))
19日(火)連合運動会(6年) (予備日26日(火)27日(水))
22日(金)交通安全教室(オンライン1・4年)
28日(木)芸術鑑賞会
※11月8,9日で校外学習、25,26日で参観懇談会予定
(現在、学年や行き先など調整中)

*予定ですので変更の可能性もあります

8月の行事予定

25	水	始業式	
26	木	給食開始 二測定6年 分散登校期間	
27	金	二測定6年	
28	土		
29	日		
30	月	二測定5年	N
31	火	二測定5年	

9月の行事予定

1	水	二測定4年	
2	木	二測定4年	SC
3	金	大阪880万人訓練 二測定3年	N
4	土		
5	日		
6	月	二測定3年 家庭学習週間	N
7	火	二測定2年	
8	水	二測定2年	
9	木	二測定1年	
10	金	二測定1年	
11	土		
12	日		
13	月	クラブ	
14	火		
15	水		N
16	木		SC
17	金		
18	土		
19	日		
20	月	敬老の日	
21	火		徴収金引落日
22	水		
23	木	秋分の日	
24	金		
25	土		
26	日		
27	月		
28	火		
29	水		
30	木		

N:外国語講師 SC:スクールカウンセラー さ:さくらクラブ
SSW:スクールソーシャルワーカー

